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有啥只管诉说
晚报帮你奔波

24小时百姓热线

4940000

□记者 王春霞

本报讯 市民王女士在鲁山
一所驾校报名考驾照，眼看就要
考科四了，却传来了驾校倒闭的
消息。近日，王女士向平顶山微
报诉说了自己的忧虑，担心自己
能否顺利拿到驾照。针对此事，
记者采访发现，这所驾校倒闭引
起的驾考难题，遭遇者并非王女
士一人。

王女士家住市区建设路东
段，近日以“雨夜情未了”为名，向
平顶山微报讲述了自己考驾照的

苦恼经历。记者与其联系得知，
2015年 10月，王女士交给鲁山县
嘉裕泰驾校2400元报考驾照，平
时就在市区建设路东段贸易广场
附近一个练车点练车。2016 年
10月，王女士通过科三考试之后，
教练一直推拖说预约不上科四的
考试。谁知到12月份，传来了这
所驾校倒闭的消息。由于当初是
通过教练报的名，她就找到教练
询问该咋办，教练称可以转到别
的驾校继续考试。其间，王女士
又经历了加收补考费等事件，但
直至今年清明节前，科四考试也

一直未能进行。无奈之下，6月
初，王女士将自己的驾考档案资
料要了过来，通过市车管所自己
预约了科四考试。不料，一切手
续办妥后，车管所又说不让她在
市区考试了，让她还去鲁山考
试。王女士无奈地说，没想到考
个驾照这么曲折，她现在实在不
知道该怎么办了。

针对此事，记者首先询问了
市车管所相关人员，得知驾驶员
培训的主管部门是市交通运输
局。随后，记者先后到市交通运
输局、鲁山县交通运输局了解此

事。鲁山县交通运输局驾培股一
位负责人告诉记者，鲁山嘉裕泰
驾校倒闭后，其负责人已被警方
控制，涉及未完成驾考的学员有
数十名。经交通、车管所及学员
代表多方协商，最终决定该校未
完成考试的学员分流到鲁山世通
驾校和启航驾校继续考试。根据
学员的考试情况，需要向分流驾
校缴纳 200 至 800 元不等的费
用。目前，这一协调方案已经通
过在驾校门口张贴公告及在学员
微信群发布信息等方式，告知待
考学员。

科四还未考驾校倒闭了 微友担忧：我还能拿到驾照吗？

□记者 王春霞

本报讯 市民张女士最近很
苦恼：她抱着孩子连续两次到医
院的预防接种门诊打疫苗，两次
都是排了半天队，好不容易排到
了，医护人员却说疫苗没有了。

“打个疫苗跟打仗似的。”昨天，张
女士说，希望晚报帮忙问问乙脑
疫苗为何如此短缺。

张女士说，她的女儿10个月
大，出生以后一直在市二院预防
接种门诊接种疫苗。按照疫苗接
种流程，满8个月的婴儿就可以
打乙脑疫苗。6月 12日，她抱着

女儿去了接种门诊，排了半天队，
可轮到女儿时医护人员却说疫苗
没有了，让她回家等通知。7月6
日，张女士看到疫苗接种微信群
里医护人员通知“乙脑疫苗少量
到货，先到先得”。于是，次日一
大早，女儿的奶奶就抱着孩子来
到了医院，可到了才发现，前边已
经有十多个人在排队了，有家长
说凌晨四五点就来了。张女士的
女儿排到了第 12个。可轮到她
的女儿时，医护人员又说没疫苗
了。张女士实在不明白：“为什么
国家免疫规划内的疫苗也这么紧
张？打个疫苗怎么跟打仗似的？”

昨天上午，记者来到市二院
预防接种门诊了解情况，只见门
诊外面坐了两排抱着孩子的家
长。针对乙脑疫苗短缺的事情，
该门诊主任刘春燕解释说：“今年
以来，疾控部门拨来的乙脑疫苗
一直很少，拨了几次才拨来 140
多支，许多孩子都注射不了。有
一次一共才拨来16支，真是一眨
眼就打完了。我们每天都要给家
长解释，可我们的解释也是苍白
无力。”据统计，仅这一个门诊，目
前等待注射乙脑疫苗的孩子就有
200多个。刘春燕说，除了乙脑
疫苗，婴儿第一针脊灰灭活疫苗

也一直短缺。但这些一类疫苗由
上级疾控部门统一采购配发，接
种门诊也没有办法，希望家长能
够理解。

针对此事，市疾控中心免疫
规划科负责人葛为民说，一类疫
苗由省级疾控部门统一采购，乙
脑疫苗前段时间曾断供了几个
月，导致积累下来等待接种的孩
子比较多。近期，省里已下发一
批乙脑疫苗，紧缺情况得到了缓
解。得知市二院预防接种门诊急
需乙脑疫苗后，葛为民当即安排
人员调拨一批给该门诊，以缓解
紧缺状态。

抱着孩子跑两趟医院也没打成针

市民不解：打个疫苗怎么跟打仗似的？
预防接种门诊：乙脑疫苗短缺

□记者 范丽萍

本报讯 入夏以来，雨水量
大，家住市区中兴路商贸南院 4
号楼1单元顶层的高先生家里出
现了漏雨情况。“往年房顶就漏
雨，但今年特别严重。”昨天，高先
生向本报反映了他家的情况。

高先生介绍，他在中兴路商
贸南院居住多年，之前屋顶漏水
时，物业免费维修过一次，情况好
了很多。前几天下暴雨，房屋又

开始严重漏水，门外楼梯间成了
“水帘洞”，几乎无法过人。雨水
还顺着楼梯间墙壁流进了他家客
厅。他向物业人员反映，希望能
及时补修一下，但对方表示楼房
已经过了保修年限，需住户自行
处理。“雨水是从楼梯间漏下来
的，属公共区域，这样造成的损失
不该由住户承担。”高先生说。

记者昨天在高先生家看到，
客厅东、西墙角的墙壁因被雨水
浸泡已经起皮，门外楼梯间的墙

壁及楼顶经过雨水冲刷，已露出
水泥，手一摸还掉渣。高先生还
有另一个担心：被雨泡得时间长
了，楼梯会不会存在坍塌危险？

随后，记者联系到该家属院
的物业市双丰物业管理有限公
司。负责收取此楼水电、物管费
的赵女士说，高先生居住的楼房
是十几年前的老房子，没有缴纳
过房屋维修基金。物业公司收取
的物管费、垃圾处理费等，都用在
了小区窨井疏通、排污、水管维

修、垃圾清运等工作上。其间，他
们也曾抽出一部分资金修房顶，
但目前实在是“顾不住”了。前几
天下暴雨，顶层漏雨的住户不少，
他们综合情况出台了一个“按每
平方米30元维修费的基数给予
30%报销”的方案。另外，住户可
以选择自己维修，然后找物业报
销，也可以付费委托物业维修。
至于高先生提出的公共区域该如
何维修的问题，赵女士表示会向
领导汇报。

楼顶漏雨顺墙流 顶层住户遭了殃

□记者 范丽萍

本报讯 7月 11日，本报A06版
刊登了市民徐先生的反映，市区民
主街的行道树时常往下掉干枯树
枝，存在安全隐患。此事引起市园
林处绿化队的重视，随即安排人员
到现场处理。

昨天上午，记者再到民主街走
访时看到，行道树及电线上的枯枝
都已清理。据路面保洁员及附近居
民介绍，此事见报当天上午，市园林
处绿化队人员就开着高空作业车将
干枯树枝清理完毕。

民主街枯枝已清理

来电照登
市民王先生昨日来电：市区

建设路中段黄楝树小区菜市场北
舞渡胡辣汤早餐店，每天早上 4 点
多开始工作，机器声很大，影响附
近居民休息。

市民沈先生昨日来电：市区新
华路北段立交桥上自南向北路东第
六盏路灯不亮，晚上影响通行。

热线回复
平煤神马集团五矿俱乐部西福

苑小区有线电视没有信号，影响居
民收看。

本报热线工作人员与反映人联
系得知，线路已恢复正常。

平顶山市湛河
区由区公共就业和
人才服务中心面向
社会公开招聘中小
学教师150名,详细
信息在平顶山市湛
河区人民政府网站
（http://www.zhq.
gov.cn）、湛河区教
育体育局网站（http:
//zhq.pdsedu.net.
cn）及招聘微信公众
平台“工作课堂”（微
信公众号：jobclass）
发布。请登录查询，
欢迎报名。

湛河区2017年
公开招聘

中小学教师

昨天上午，记者在市区劳动
路与繁荣街交叉口看到，行驶中
的车辆在此处堵成一团，骑电动
车及步行的市民在车辆缝隙中
穿行。附近居民告诉记者，这个
路口车流量大，但没有交通信号
灯，车辆行至此处时总是争先恐
后，各不相让，堵车是常事。

本报记者 彭程 摄

“一锅粥”


